

Lettre de nouvelles ce mercredi 21 Juin



«Nous vous avons joué de la flûte, et vous n'avez pas dansé?» Luc 7,32

A l'approche de l'été, en pianotant sur mon ordinateur, j'ai fait la connaissance de **Pauline Kergomard**. Cette nièce de pasteur, cousine d'Elisée Reclus, institutrice et fondatrice des écoles maternelles en a été nommée l'inspectrice générale en 1881 par Jules Ferry. En ce 19ème siècle, elle s'intéressait déjà aux tout petits et à leurs jeux, «le premier métier de l'enfant, et une manière de vivre.»

Ce jeu sera défini comme un droit par l'article 31 de la Convention relative aux droits de l'enfant signée en 1989. Et pourtant, on peut s'inquiéter d'une inégalité dans l'accès aux jeux des enfants. Dans la seule métropole de Lyon, l'INSEE recense en Juin 2023, **317 enfants** à la rue, des enfants que l'on imagine assez loin des jeux de leur âge. Et, pour tous nos enfants, aux défauts de la surconsommation des écrans s'ajoute la commercialisation croissante de l'univers ludique de l'enfant.

Comment veiller à créer un climat serein et bienveillant pour accueillir le jeu d'éveil dans nos églises? Que serait la transmission de la foi sans le jeu et les chansons ?

Que serait la Foi sans la mise en jeu de nos histoires dans la grande histoire de Dieu ?

Dimanche 2 Juillet à 10h30 le jeu sera au centre du culte familles. Puis l'équipe de musiciens de Nadine nous enchantera à l'issue du culte, jouant pour tous, avec nous un répertoire plutôt jazzy.

Venez et jouez, car tout est prêt!

Bon été béni aux premiers estivants.

Françoise Sternberger

Cultes d'été

Dimanche 25 Juin à 10h : Culte d'au revoir à Jean Jacques Bartolomei, stagiaire de la faculté protestante de Strasbourg, qui présidera ce culte suivi d'un verre de l'amitié !

Dimanche 2 juillet à 10h30: culte familles, 11H30 temps musical, puis pique-nique partagé. Jeux divers, promenade dans le parc..

Dimanche 9, 16 et 23 juillet: cultes à 10h à la Sarra.

Cultes communs d'été

En juillet au grand temple à 10h30

en Août au temple du Change à 10h30

Rencontres

vendredi 23 juin à 17h30 : Chorale : 1ers contacts avec Fabienne Granges et les choristes de la Sarra

Mardi 27 à 19h à la Sarra : soirée bilan et perspectives pour la catéchèse œcuménique,.

Mission JEEPP : Lundi 3 juillet : soirée barbecue à la Sarra

Dimanche 9 juillet le Culte sera animé par l'équipe JEEPP. Au Grand temple

Deux repas partagés de l'été : Samedi 22 Juillet 12h Nicolas_montoya@hotmail.fr

Samedi 12 Août 12h jl.vanier@gmail.com

Des Nouvelles

Les pasteurs Christophe Houppert et Nadine Heller, et Franck Nespoulet quittent la région. Franck prend sa retraite. Nadine et Christophe sont nommés dans l'Est de la France. Nous saluons leurs ministères, leurs talents, et les assurerons de notre fidèle amitié.

Du RENOUVEAU : La chorale de la Sarra.

Message d'Albertine qui a accepté de porter la coordination du projet:

«Bonjour à tous et toutes .J'ai enfin eu la dame maître de chœur qui s'appelle Fabienne Granges Elle accepte de nous rencontrer ce vendredi 23 juin à 17h30 à la Sarra pour échanger sur les conditions de collaboration pour le chœur de la Sarra .Je compte sur vous tous Passez une excellente journée Bises Albertine 06 60 79 69 55 »

Finances

Notre trésorier nous sensibilise au creux de l'été qui pénalise beaucoup l'équilibre financier de la paroisse. Moins de présence, moins de culte mais autant de dépenses et de frais courants. Le Conseil de paroisse remercie vivement tous les paroissiens et ami-e-s de la Sarra pour leur participation solidaire et régulière à la vie de notre Eglise, centrée sur l'annonce et le service de l'Evangile.